

2025年

7月号

102号

# 念慶寺だより

固定電話は住職の携帯  
電話に転送されます

〒529-0341 長浜市湖北町速水 921 番地 【0749-78-0312】

7月12日(土) 午後5時から  
念慶寺納涼会



今年は開花が早く6月末が見頃か？(写真は伊賀黄蓮)

7月19日(土) 午前7時30分から  
夏季おみがき・葉刈り(北町・中町)

## 暑い季節に花咲く蓮華

暑い季節がやってきました。お身体には十分ご留意ください。

ただ、その中であってこの季節を待っていたかのように境内の蓮が元気に育っています。花芽(つぼみの初期段階)が上がってきたのは5月24日でした。ゆっくりとしたペースだと思っていたのですが、6月17日に最初の蓮が開花すると、気温の上昇とともに例年以上のペースで続々と花芽が上がり、蓮の花が次々と開花しています。7月中旬が見頃だと思っていまして、6月末がピークになるのではないかと思われまます。

「8・8・8」という肥料を巻いているのですが、今年は配布ペースを上げたことによるのかもしれない。例年以上に花芽の上がりがよいのと、葉の緑が綺麗なように思います。

お時間が合いましたらぜひご覧になってください。午後になると花が閉じてしまいますので、できれば午前中にお越しください。

なお、次頁にも記していますが、動物が本堂の階段を登ってこないようトゲトゲシートを引いております。本堂にお参りの際は、これをどけてお入りください。お手数ですが、よろしくお願いたします。

## 今月の仏花



今月にご門徒の中陰を本堂でお勤めするため、ご本尊前の仏花は色花を用いず、クジャクヒバのみを用いて立てました。

ヒバの葉が、孔雀が羽を広げたような姿に見えることからクジャクヒバと呼ばれるそうです。季節を問わず手に入れることができる花材として常に用いています。念慶寺ではいつも彦根のカインズで購入しています。

今回はヒバを4本用いて、全体の形を整え、正面が前に飛び出るような構成にしています。

るにあります。

### 本堂の階段に猫よけ

夜や誰もいない昼間の時間帯に猫や狐などの動物が本堂に来ているようで、正面の階段などに汚れがつくようになりました。その防止対策として「猫よけ とげシート」を敷いています。不在時にお参りされることがありましたら、シートをどけてお上がりください。

## 長浜別院清掃奉仕【6/5】

7月2日～5日に長浜別院大通寺で行われる夏中さんを前に20組～22組の皆さん160人が集まり、草抜きを中心とする清掃奉仕が行われました。開会に当たってのご挨拶は別院責任役員を務める楽入寺さんでした。

念慶寺からは藤本隆章さんに参加していただきました。ありがとうございました。



## 大谷大学：「戦国社会と真宗」の展示【～8/3】

住職が勤務する大谷大学に小さな博物館があり、8月3日(日・月休館)まで「念仏もうさるべしー戦国社会と真宗」と題した展示会を開いています。入場無料。



そもそもの契機は、「大阪」という地名の初出が蓮如上人の御文(大坂建立)であることを受けて万博記念としてやりましょうということから始まった。ただ、展示内容は万博とは一切関係なく、戦国期の石山合戦の史料やその後の大名とのやり取りをした書簡などを展示しています。大坂建立の御文も。

京都駅から地下鉄で13分、北大路駅の6番出口を出てすぐのところ



念慶寺ホームページ

念慶寺

検索

念慶寺のフェイスブックページ、速水馨のインスタ・ブログもあります。

住職携帯 090-8536-8533

メール [kkhayami02@gmail.com](mailto:kkhayami02@gmail.com)



HPのQRコード